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长民函〔2024〕47 号

长治市民政局
关于市政协十四届三次会议

第 14223 号提案的答复

尊敬的暴玉喜委员：

您提出的《关于有效整合社会资源，推进社区食堂建设的建

议》收悉。经研究，现答复如下：

这一提案提的很好，对于促进我市养老服务工作具有很强的

参考借鉴意义。

关于您提案中的第一条建议，在加大财政投入方面。我市将

持续加大财政投入，引入社会力量，鼓励社会资本投入助餐行业，

动员引导慈善组织、爱心企业、爱心人士等支持老年助餐服务，

同时依托政府购买服务等方式，加强与品牌餐饮企业、连锁快餐

企业的合作，引进本地知名餐饮企业加入老年助餐服务行列。

关于您提案中的第二条建议，提供便捷服务方面。我市正在

优化为老送餐服务。通过形式多样的宣传提高知晓率，尤其对于

面向社会开放的助餐点，广而告之，进一步提高服务受众面。
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关于您提案中的第三条建议，选取合理位置方面。我市持续

优化老年助餐点布局，通过进一步摸排辖区内老年人的助餐需求

和愿意提供服务的养老服务机构的具体数量，依托现有养老机构、

养老服务中心、社区(村)养老服务站等设施，优化老年助餐服务

点建设布局。

关于您提案中的第四条建议，制定监管制度方面。我市下一

步将制定严格的监管制度，提升养老服务行业监管水平，定期或

不定期开展检查活动，确保老年人的用餐安全，对于违法行为依

法打击整治，守住安全底线。

总的来看，推进养老服务质量提升是一项系统性、长期性的

工程，是应对当前人口老龄化的重要举措。作为养老服务工作的

牵头部门，不断增强全社会老年人的满意度和幸福感一直是我局

工作的出发点和落脚点。下一步，我们将努力探索更多的务实举

措，真正打造“居家为基础、社区为依托、机构为补充、医养相

结合”的养老服务新体系，推动我市养老事业不断更好更快发展，

为老年人提供更好的社区食堂服务。

以上答复您是否满意，如有意见，敬请反馈。

感谢您对市民政局工作的关心与支持，并欢迎今后提出更多

的宝贵意见。

负 责 人：张斌

承 办 人：延思超
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联系电话：3028425

长治市民政局

2024 年 10 月 11 日

（此件主动公开）


